

Kleinen bei Karlsruhe

29 Nov. 94



Lieber Freund!

Beim Empfang deiner Karte vom 28 Oct. habe ich umgehend Nachfragen angestellt um Aufschlüsse über die neuen Cordoleurgebräuche zu erhalten. Ein mir bekannter Efeuschi hat dann niedergeschrieben, was er davon kennt; ich habe absichtlich ein so ausgesucht, der oben nur kauaucouischer Leben noch nicht so entfremdet ist wie die meisten Individuen dieser Klasse. Ich glaube, dass dieser Kleine Bericht in seinem Originalgewande dir wertvoller ist als wenn ich es veredelt hätte. Wenn etwas dunkel ist, kommst du mich noch fragen. Mich brauchst du nicht zu erwähnen, ich habe kein Verdienst daran.

Die Verzögerung erklärt sich daraus, dass wir aufs Land gerogen bin, nach Kleinen, einem kleinen Ort an der Bahn nach Mataria, wo die praktische Land- und Wüstea~~u~~ Luft uns herlich bekommt.

Hand und Buch
49. XII. - 95



Mein Ijas ist fertig; wir schicken ihn
zu dir, kommst du mir noch deinen Nero-
log Rendoris (ungarisch) schicken? oder
andere ungarische Sachen (deinen französischen
Essay über Islam usw.)?

Nachtrag: man weiß, dass der Ausdruck
(auszüglich) jetzt unbekannt oder mindestens
unbekannt ist.
veraltet

Ich will diesen Winter ausser aeg. v. Mundersten
treiben und nicht produzieren.
Bücher mit Aufträgen nicht zurück zu halten.

Stets deinen treuen

Vollers

^{gern}
Was die arale Schmiede angeht, so bitte ich
dich zu erwägen, ob nicht Tubal-qaiqia
sich aus somalischen, tomal = Schmiede
erklärt. Dort bei den Russiten und in den
Ober-Nil-Ländern blüht die Eisenindustrie
seit ältester Zeit. Aber ich weiß nicht, wie du
über die Berichtigungen der Hebräer zu Tener
denkst. Dr Müller will nichts davon wissen.

V.